

### Acta 13/2021

En la localidad de José Ignacio, el día 30 de setiembre de 2021, se reúne el concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 10:45.

Asisten: el señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera y Diego Machado, todos por el Partido Nacional.

En administración: la funcionaria Paula Sosa.

Acta N.º 12/2021 aprobada por unanimidad.

Siendo la hora 11:00 se da la bienvenida al Sr. Juan Pígola Director general de Tránsito y Transporte.

María del Valle Silvera menciona que el Director siempre ha estado muy presente en este Municipio y añade que hubo una temporada atípica pero que en esta nueva se esperan días de mucho movimiento. El problema más neurálgico es el poco personal que contamos y desde la Dirección de Tránsito con el tema de la caminera nos han brindado apoyo al respecto. Esta temporada la volvimos a solicitar ya que la presencia hace que se disminuya la velocidad y se hagan cumplir las normas. También añade la señalización del camino del Arco de Sol y el Sainz Martínez, es una zona que, por sus ondulaciones, cuando hay niebla se vuelve complicado su trayecto, y antes de lamentar algún suceso se vea de aumentar las señalizaciones.

Pígola agradece primeramente la invitación y menciona que con respecto a la solicitud de la policía caminera se buscará una solución para estar presente esta temporada. Tenemos actualmente un llamado de inspectores al finalizar octubre, lo cuál sería una oportunidad para que el Alcalde pida más inspectores.

El Alcalde menciona que hace unos días se habló con el Intendente y con Píriz Director general de Gestión Ambiental y se dijo que -ni ellos mismo tenían inspectores-.

Juan Pígola explica que no se tiene en este momento, pero repite que habrá un llamado y menciona que se tendría que elevar una solicitud y pedir al menos dos inspectores ya que es importante para las tareas también de notificaciones e inspecciones. Retoma nuevamente al pedido del personal inspectivo para la temporada, lo cual menciona que se cuente con ello. En hora pico vendrán inspectores con motos o camionetas e independientemente que dependen de

Maldonado con sólo comunicarse conmigo y explicándome donde se necesita personal lo tendrán. Cuando haya eventos también estamos a disposición para ordenar y mandar conos, cintas y demás para acondicionar el orden y que no altere lo demás.

Con respecto a la señalética vertical, hace unos días se finalizó con una licitación y se va a tener carteles para ir colocando. En relación al camino Sainz Martínez está previsto realizar alguna reparación importante, pondremos algunos carteles y otros se dejarán para cuando la obra finalice.

Javier Falco consulta si esto sería para esta temporada

Juan Pígola explica que para esta temporada no, pero sí se tendría previsto para la siguiente. Ahora se hará bacheo liviano, pero que algún cartel se colocará.

El Alcalde añade que actualmente hay personas que sacan los tornillos a los carteles y se los llevan, que sería bueno poder sellar o hacer algo para que ya no suceda.

Pígola menciona ahora sobre propuesta de los vecinos de la zona sobre el nomenclátor tendría que ser acorde al lugar. -Nosotros ya tenemos la licitación del nomenclátor también terminada -.

El concejal Javier Falco menciona que se formó una comisión de nomenclatura local por falta de indicadores.

Pígola comenta que se podría armar un resumen primario de las principales calles de José Ignacio y así poder realizar algunos carteles y solucionar transitoriamente el problema.

Diego Machado añade que sería importante la zona rural y los caminos que son las que más falta de cartelería tienen, ya que José Ignacio hace tres años atrás desde la Liga se había impulsado el re acondicionamiento de la nomenclatura, y actualmente la mayoría está en buenas condiciones. Explica que la Juanita y la zona norte del Municipio, toda la cominería sería importante.

Javier Falco menciona que el turista que llega de la Ruta 9, no sabe cómo seguir, ya que no hay ningún indicador desde ahí.

Pígola explica que van a haber indicadores.

Javier Falco menciona que se pueden pasar los nombres, ya que la comisión ha tratado de buscar el nombre real de las calles.

Pígola interviene preguntando si esos nombres son los que están aprobados.

María del Valle Silvera menciona que la Junta Departamental tiene una comisión que trabaja desde el periodo anterior, la cual visito todos los Municipios del Departamento e incluso hicieron hincapié en que las calles que no tenían nombre se les asignara uno, por lo que la Junta debe de tener en archivo tal trabajo.

Juan Pígola explica que lo que se necesita es que se le mencione que cartel y en qué lugar, y aclara que él se compromete en mandar personas que se dedican a eso.

Diego Machado vuelve a mencionar que es importante aprovechar estos recursos que ofrece el Director específicamente en la cominería con la cartelería más grande, más que en la nomenclatura.

El alcalde añade que Agroland comenzó a colocar algunos carteles en el camino, y que en José Ignacio se habló de poner de carteles de madera.

Javier Falco comenta que el Alcalde les había mencionado la opción de colocar alguna columna o eventualmente conseguir alguna con madera, sobre todo por la duración y la estética.

Pígola explica que esas son decisiones que tiene que tomar el Alcalde con el consejo, pero que si le consultan si está hoy habilitado a poner carteles de madera la respuesta es que no. Pero tampoco si todo está en madera se va a venir y colocar otro material. El Director se compromete que vendrá un ingeniero para que se haga el relevamiento junto al consejo para ver que carteles se necesitan.

El concejal Diego Machado consulta sobre los tiempos de respuesta, cuando por ejemplo desde el consejo se solicita una inspección para una colocación de un lomo de burro, cuánto tiempo se estipula que demore la articulación desde que el Municipio lo pide hasta que llega.

Pígola explica que no tendría que ser mucho, lo que si debería de ser necesario es que -me llamen directamente a mi y me planteen lo que se necesite-, y añade que siempre es conveniente hacer cualquier tipo de trámite por

expediente ya que tiene un rastreo más fácil y una obligación de ser contestado.

Diego Machado menciona que consulta sobre eso por motivo del tema de la Escuela N°41, lo cual los vecinos estaban preocupados, pero también agradece la presencia de Aguiar Subdirector general de Tránsito y Transporte en el mes de julio que fue a constatar tal pedido.

Juan Pígola plantea que ese tema ya está listo, y que desde la Dirección se regalara un cartel portátil reflectivo para que se pueda sacar y poner durante el día.

Diego Machado agradece y menciona que los padres quedarán contentos ya que es un pedido que viene desde años atrás, pero puntualmente en marzo se comenzó a trasladar mucho balasto a una obra en la costa y los camiones transitaban a una velocidad muy rápida. Los padres de los niños que concurren a la escuela pensaban en un lomo de burro, pero Aguiar les explico que era inviable en esa zona, pero agradece la respuesta. Este tema se había planteadido en marzo/abril por eso la pregunta inicial de los tiempos en la demora de la Intendencia en venir a corroborar tales cosas.

Juan Pígola explica que con el Alcalde habían hablado del tema, pero que a veces las cosas se pierden en el tiempo.

El concejal Diego Machado agradece la presencia del cuerpo inspectivo en la temporada de años pasados y en esta que vendrá. Consulta con respecto al puente de la Laguna de José Ignacio en donde hay una situación peligrosa entre los que practican kitesurf y los surfistas, en donde se cambian en las cabeceras del puente, y a veces los autos pasan a mucha velocidad, lo cual es un tema a solucionar. La presencia del estado para ordenar ese tipo de temas y en sí al turista es fundamental.

Javier Falco añade que ahí es Ruta 10 es jurisdicción Nacional, consulta sobre la amplitud de los estacionamientos a quien pertenece.

Pígola explica que también los laterales, las banquinas pertenecen a ellos, pero se tratará de buscarle una solución, se tratará de charlar con algún ingeniero para lograr tener una zona de estacionamiento o de no estacionamiento.

Diego Machado menciona que con respecto a esta temporada ver si se puede ir trabajando técnicamente para ver qué solución se podría encontrar para el

“cuello de botella” que de seguro surgirán. Ahí la parte técnica decidirá, pero sea por ejemplo el flechado de las calles, quizá el estacionamiento por solo un lado de la calzada o en definitiva recuperar el espacio público. Ir observando y programando a largo plazo.

Pígola explica que no habría ningún problema en ir trabajando en el ordenamiento, el no estacionar en determinados lugares y el generar lugares para que las personas puedan circular sobre la vereda y no en la vía de tránsito, pero esas cosas que se hagan puede crear problemas también con los vecinos. Y con respecto al flechado de las calles se tiene que tener primero con que fiscalizar y el movimiento intenso en José Ignacio es de aproximadamente 20 días. Es verdad que se ha radicado más personas, que hay más autos y la mayoría de las viviendas tienen donde guardar su vehículo, pero lo dejan en la calle. Pígola afirma que este lugar siempre se ha querido mantener dentro de ciertas normas locales, por tal motivo venir con el marco normativo así, es un problema.

Diego Machado explica que por eso es importante ir trabajando de manera moderada y consensuada con la Liga y los vecinos, para encontrar una solución. Se podría ir viendo de qué manera se puede encontrar una solución, porque es verdad que son algunos días la temporada, pero también esos días se van aumentando cada vez más, y se han vivido situaciones graves en la playa específicamente, en donde una ambulancia demora casi una hora.

Juan Pígola menciona que está previsto en este momento con un acuerdo de la Intendencia y el Ministerio de Defensa, generar varios helipuertos, y está previsto hacer en toda la faja costera.

Javier Falco añade que el lugar físico del helipuerto al lado de la policlínica se había cambiado, y hace unos días se pidió ver cuál era el área que correspondía a la Intendencia, el área fiscal, porque parecía que donde estaba el helipuerto ya es un lugar privado. Hacia el otro lado podría haber un lugar para ponerlo.

Pígola explica que el tema son las aproximaciones, cuando se estudia un helipuerto la vegetación, la edificación, las columnas son importantes. Pero sobre este en puntual -yo les avisaré en que está-.

Diego Machado añade que se puede hacer presión para que los privados liberen las veredas, lo cual haría que pasaran dos autos estando estacionados otros.

Pígola interrumpe explicando que está previsto un estacionamiento ampliable en la zona de la Huella, para así tratar de descongestionar toda la zona de la rambla.

Diego Machado expone para ir culminando, la velocidad de los interdepartamentales que -hay que estar hablándoles sobre la velocidad alta dentro del pueblo, a veces llegan a 60 o 70 km/h-. Y por último trata sobre lo de la recuperación del espacio público y ver que podría aconsejar el Director.

Javier Falco explica que cuando llega el verano las calles se angostan por que las personas ponen piedras, palos, cercas hasta donde comienza el pavimento. Y el tema es que, al estacionar en la calle, se vuelve difícil el paso.

Pígola menciona que se verá cómo manejar con el cuerpo inspectivo, si entre personal del Municipio y alguno desde la Dirección por el verano, se puede llegar a marcar algún operativo, y así manejar esa situación.

Diego Machado menciona que tampoco se exige que en esta temporada en sí se controle todo, pero sí que se comience a notificar a los vecinos y dar un tiempo de moratoria.

Pígola explica que se actuará dentro del marco normativo y tratando de ser educadores y de controlar. El personal inspectivo municipal está autorizado a general el ordenamiento del tránsito según se requiera.

Javier Falco menciona ahora sobre el tema de la organización de la ruta 9, quedó pendiente la rotonda de ingreso al Pueblo Garzón en el kilómetro 176. Aclara que se sabe que no compete a la Dirección si no Nacional, pero dado el relacionamiento que tiene el Director con José Luis Falero (Ministro de Transporte y Obras Públicas), y si es factible poder comentárselo.

Pígola queda a la orden de consultar dicho tema.

Javier Falco explica que hay muchos vecinos que lo han pedido.

Pígola menciona que en un momento se pensó en una dársena de giro con estructura de eje central y así poder esperar ahí el lugar a pasar.

Javier Falco añade que un ingeniero explicaba que visualmente no era bueno hacer eso, ya que hay que frenar mucho y por ahí se transcurre en una velocidad alta.

Pígola menciona que queda a las ordenes con cada uno de los temas planteados, los cuáles afirma que se cumplirán, y si ocurren situaciones de urgencia - no duden en llamarme -.

María del Valle Silvera menciona el tema de la parada de taxi de José Ignacio y el ómnibus de Senglan que hace el tramo Garzón – San Carlos. La consulta es que de la misma forma que se da ese tramo, si se consiguiera personas que fueran a trabajar a José Ignacio, pregunta si habría alguna posibilidad de eso.

Pígola explica que eso se tiene que tratar directo con la empresa Senglan.

El Alcalde comenta que ya se había hablado dicho tema en el otro gobierno.

Juan Pígola menciona que la Intendencia subsidia las líneas, y ese subsidio funciona de que, si la empresa vende boletos, esos boletos se les descuenta del subsidio. Eso se tendría que hablar, y añade que él no tendría inconveniente en habilitar ese recorrido.

María del Valle Silvera consulta sobre la viabilidad de que, si no hay personas para completar un ómnibus, sea un micro de parte de la Intendencia. Añade si tendría que ser una empresa como Senglan o podría ser un micro de la Intendencia.

Pígola explica que eso no es posible desde el punto de vista de la administración, la Intendencia no puede cobrar un boleto, pero cualquier empresa lo podría realizar.

El Alcalde hace referencia a que se tendría que ver primeramente las personas que usarían ese recorrido.

Pígola comenta que ese estudio de mercado lo hará directamente la empresa.

Diego Machado añade que no sólo sería por trabajo, si no para una apertura de intercambio.

Pígola vuelve a mencionar que desde él no hay inconveniente, se arma una resolución y demás. Y refiriéndose ahora con el tema del taxi, explica que se mandó el expediente donde la persona solicitaba la posibilidad de cambiar la

parada. El consejo tiene que decidir si se hace o no el cambio y el lugar, y a lo que ustedes lleguen nosotros lo haremos.

Diego Machado explica que la persona había solicitado una parada cerca de Antel, lo cual no es mal lugar y de hecho es estratégico.

Pígola vuelve a mencionar que lo que decida el consejo es lo que se hará, y que la persona ya sabe eso.

Javier Falco comenta que la zona que se piensa ha quedado algo aislada y oscura. La presencia de una persona, de una luz no está mal.

Se agradece y despide al Señor Director.

Se continua con la sesión.

Se da la bienvenida a hora 12:30 la Sra. Mariela Schicke de la feria de la Juanita

El Alcalde comienza preguntando si la feria se podría mover una vez al mes a Garzón para que se pueda integrar la zona.

Mariela Schicke plantea que también se podría hacer alguna vez en José Ignacio mismo. Explica que el año pasado la feria se movió, pero ahora no se está logrando que lleguen más personas como feriantes, la convocatoria de artesanos – productores hasta Garzón inclusive.

Javier Falco consulta porque cree que no se está consiguiendo personas.

Mariela Schicke responde que no sabe con exactitud, actualmente activaron nuevamente las redes sociales para mover aún más el tema y se está teniendo respuesta.

María del Valle Silvera pregunta que es lo que se alega con exactitud, que faltan feriantes pero que la respuesta del público también menguo.

Mariela Schicke explica que sí. Consulta sobre que se podría hacer desde el Municipio para que la feria remonte.

María del Valle Silvera menciona que sabe que actualmente hay pocas personas, explica que el consejo si está dentro de sus potestades y sus capacidades de ayudar, apoyar y colaborar, tendrá el apoyo de todo el concejo.

Diego Machado explica que la feria partió de un concepto al inicio y quizás se aterrizó en un lugar que no era para eso.

Mariela Schicke interrumpe mencionando que comenzó con la fuerza de la pandemia donde todo estaba cerrado y el inicio fue bueno.

Diego Machado vuelve a explicar que ese formato no era para la Juanita, ya que lo que se vende no es para el vecino de esa zona y ahí es cuando el público y el feriante dejara de asistir. Desde una opinión personal explica que se tendría que reestructurar la feria y en eso se podría aprovechar la propuesta que hace el Alcalde de poder integrar a la zona norte.

El Alcalde añade de poder incentivar a las personas.

Diego Machado continúa mencionando que las personas de José Ignacio puedan exponer en Garzón y viceversa. También el punto de que sea todo artesanal y con cierto nivel termina no permitiendo la entrada a algunos feriantes y vecinos. Se tendría que tener algún tipo de flexibilidad con eso.

Mariela Schicke menciona que se está con el teléfono constante para decirle a las personas que se acerquen como visitantes y para probar. Se trató de extender también a los alrededores como a Santa Mónica, el Tesoro y Garzón aclara.

María del Valle Silvera consulta sobre que formato la Sra. le daría a la feria de La Juanita para que cumpla el objetivo que ellos requieren. Explica que por un lado esta que la feria debe ayudar al vecino que vive en La Juanita, pero también se entiende que es un paseo, interactuar. Pregunta que feria quisieran, -usted quiere comprar productos como verduras o productos exclusivos-.

Mariela Schicke explica que sería una mezcla de ambas, donde haya precios para todos.

María del Valle Silvera le pregunta si se podría llegar a consensuar como dice el Alcalde, se pueda traer los productos de Garzón y así poder interactuar.

Mariela Schicke afirma que si, pero que no le gustaría que fueran a la feria a realizar una re-venta de ropa, por ejemplo. También añade que le gustaría que la feria pasara para un horario más temprano, se está consultando con los mismos feriantes.

Javier Falco menciona que él ha asistido a la feria y ha observado poco público, para el consumidor explica que no hay precios, lo cual no es para el público local. El éxito de las cosas son la permanencia en el tiempo.

Mariela Schicke añade que habían solicitado un cambio de lugar, ya que donde están hay mucho viento y los gazebos se vuelan. Explica que se estuvo pensando en ponerse debajo de la galería del Comunal para estar más protegidos del viento.

Javier Falco consulta sobre la parte alimenticia, sobre si se tiene algún control.

Mariela Schicke explica que sí.

Javier Falco consulta nuevamente si bromatológicamente lo producido tiene control y si se tiene las habilitaciones correspondientes. La consulta específica es, si el que vende tiene su habilitación bromatológica.

María del Valle Silvera explica que si no la tienen no se podía formar parte de la feria, era una condición que el consejo había decidido.

Por último, se pone el consejo a las órdenes y se pide que hagan una nota, incluyendo lo de Garzón.

Se continua con la sesión.

Se da la bienvenida a la hora 13:00 al Sr. Diego Núñez.

María del Valle Silvera comienza mencionando que el concejo lo recibe y se solicita que plantee lo que quiere y como lo quiere hacer, el concejo escuchara y se pondrá a disposición.

Diego Núñez explica que la parada de taxi lo consulto con Juan Pígola y la respuesta fue que era viable, pero que falta lo que el concejo decida. Ahora refiriéndose al kiosco, explica que habló en Urbanismo con Soledad Laguarda Directora General y le mencionó que lo que desea el Intendente es un kiosco de diarios y revistas, pero no en la plaza. La Directora le solicitó que presentara una nota con el lugar, medidas y material que se usaría. Explica que primero quería reunirse con el concejo para consultar si se está de acuerdo con que el lugar sea al lado de Antel cerca de donde se encuentra la parada de ómnibus, consultar sobre las medidas y si se está de acuerdo en hacer de madera y si todo se aprueba, en la nota que presentaría en Urbanismo se sugiera eso. Explica que le gustaría solucionar antes del verano estos temas, así poder cumplir el servicio.

Diego Machado menciona que desde un inicio lo importante era cumplir y con respecto a que la parada de taxi y el kiosco se trasladen cerca de Antel, si es

algo acorde no se negaría, pero lo importante es cumplir con lo que la Intendencia y la comunidad en si exige.

El concejal reconoce que es un servicio valioso para el pueblo, pero también saber que la venta de diarios a decaído. El abogado de la Intendencia fue claro cuando dijo que se desarmara y que luego desde el concejo se daría otro lugar.

Diego Núñez indica que los tiempos de la Intendencia no son los mismo que manejan las personas, la nota se podría presentar el lunes, pero la contestación podría llegar el año que viene.

Diego Machado explica que se dio una prórroga para el desarmado y no se ha cumplido.

Diego Núñez añade que la notificación donde se autorizaba que trabajara hasta el primero de marzo, el inspector se la llevo a mediados de agosto.

Diego Machado afirma nuevamente que el concejo es consiente que el servicio es necesario y se podría armar algo chico, en madera, estético y se está de acuerdo con eso. Que el Municipio se haya demorado en notificar es un tema administrativo interno, pero le indica que él sabía sobre eso.

Javier Falco explica que el punto de partida es el desarme, y luego cuando se presente la carta el concejo esta dispuesto a acompañar ese movimiento. Se ha consultado con Directores y se está dispuesta a respaldar ese cambio. Pero el punto de partida nuevamente es el desarme.

Diego Machado pregunta operativamente qué medidas se necesitan para la nueva estructura.

Diego Núñez explica que sería algo chico.

Javier Falco añade que en la carta que presentará, se plantee las medidas, el material.

Diego Núñez con respecto a la cabina del taxi, menciona que quería el consenso tanto del Municipio, el concejo como de la Liga de Fomento.

Javier Falco explica que es una cuestión Municipal.

Diego Núñez indica que su idea es que la cabina sea de madera, 1 x 1, con una ventana y una puerta.

Javier Falco añade que se plantee todo eso en la carta, pero que previo a escribir la carta desarme.

Diego Núñez ahora consulta por las medidas del kiosco, cuales le parecería al concejo.

Diego Machado vuelve a preguntar, cuanto operativamente se necesitaría.

Diego Núñez piensa que podría ser 2.5 x 2.5, para poder tener todo adentro.

Diego Machado consulta si cuadrado o redondo.

Diego Núñez responde cuadrado.

Javier Falco añade que tendría que ser lo menos aparatoso posible que permita la operativa, y consulta si se podría incorporar el kiosco con la parada de taxi en una.

Diego Núñez explica que no, ya que quiere deslindar el taxi del kiosco.

Diego Machado menciona que se podrían hacer ambos del mismo material, para que se acompañen, y establecer de todos modos un mismo lugar. Aclara también que es un tema municipal, y que -cuanto más prolíjo sea menos “pateara” la Liga-. Pero con el permiso del Municipio ya se podría armar, no necesariamente se tendría que pedir permiso a la liga.

Diego Núñez explica que él solamente le gustaría tener el consenso de la liga.

María del Valle Silvera consulta al Alcalde sobre lo que se acabó de hablar con el Director de Tránsito y se consultó por la parada de taxi, ahora el Sr. plantea como hacer el kiosco y más allá que el concejo apruebe, pregunta -¿no se necesitaría la aprobación de higiene?-.

El Alcalde responde que Diego Núñez mandara la carta que le solicitó la Directora Soledad Laguarda.

Diego Núñez indica que Laguarda lo que le solicitó es las medidas, lugar y materiales. Sobre higiene, se comunicó con Jorge Piriz y le respondió que tiene que ir a Urbanismo, plantear el proyecto y si ellos lo autorizan, se los mandan y ahí se ve la viabilidad de la habilitación de higiene.

María del Valle Silvera añade que tiene que quedar claro que el solicitante hablo con los tres Directores Generales, los cuales dieron sus lineamientos y el

concejo lo convoca para poner todos los puntos en claros de lo que se debe cumplir, y las potestades del concejo.

Diego Núñez explica que no podrá abrir hasta tener la habilitación de higiene, primero Urbanismo tiene que autorizar y luego higiene también tiene que hacerlo.

María del Valle Silvera agrega que en la nota que se haga se tiene que especificar qué se venderá en el kiosco, para no tener luego el reclamo de otros comercios de que se dio un lugar para vender determinados productos que ya se venden en otros.

Javier Falco indica que el concejo respaldará la carta, pero que también se tiene que tener en claro de lo que se respalda.

Diego Núñez para finalizar añade que la semana que viene soluciona el tema del desarmado y consulta si el lunes podría presentar ya la nota a Urbanismo, las medidas, el material y la ubicación.

María del Valle Silvera consulta sobre que margen iría.

Diego Núñez explica que su idea es donde esta la parada de ómnibus.

Diego Machado añade que tendría que ser después de la parada.

Javier Falco explica que el Director Pígola fue claro al decir que el concejo marcará el lugar y luego se vendrá a evaluar.

Siendo la hora 13:40 se despide al Sr. Diego Núñez

#### **Exposición del Alcalde:**

Se plantea el tema de la colaboración de dos trofeos para las clasificadoras Campeonato Uruguayo de pruebas de riendas. Indica que se compraron, pero el tema de la colaboración del dinero no se pudo efectuar.

#### **Exposiciones de los Concejales:**

Toma la palabra el concejal Diego Machado.

Comienza consultando si hubo alguna reunión con la nueva comisión del Club Social Garzón.

El Alcalde responde que no hubo pero que la comisión solicitó una con el concejo.

El concejal continua su exposición con el tema del evento que hubo en el fin de semana en la iglesia, se vio movimiento y la importancia de seguir trayendo eventos pensando en la economía de los vecinos de Garzón. Y añade que se presencio el esfuerzo que realizo el Municipio sobre el acondicionamiento en la iglesia.

Plantea sobre turismo, consulta sobre si hay reunión pautada con el Director Martín Laventure.

El Alcalde responde que aún no.

Diego Machado explica que se podría pedir una reunión con el Director y a su vez también con Cultura y Recursos Humanos.

Se aprueba por unanimidad la solicitud de las reuniones.

El concejal consulta ahora sobre electromecánica.

El Alcalde explica que llegaron a Garzón y el camión se enterró, pero está dando respuesta.

Diego Machado menciona el parador de la mansa, si quedó la licitación ya que hubo una apelación. Indica que se podría enviar a Higiene para saber en que situación concreta está o como culminó.

Y culmina consultando sobre información sobre la laguna José Ignacio, la secretaría había quedado en enviar a Bethy Molina Directora de Medio Ambiente para consultar el tema de los estudios y como se iría a trabajar en esa laguna.

También agradece en nombre de los padres de la escuela nº41 por las intervenciones que se están haciendo de pintura por el esfuerzo que hace el Municipio.

El Alcalde menciona que se trata de dar respuesta inmediata a lo que las escuelas solicitan.

Comienza su exposición el concejal Javier Falco y transmite que ayer tuvo la exposición en la radio San Carlos y se basó sobre el tema del parador de la playa mansa. Se le transmitió a las personas para que estuvieran en conocimiento del acuerdo al que se había llegado y que eventualmente todavía

la adjudicación quedó en standby. También se transmitió lo que vecinos han visto el mal servicio que se ha prestado en el parador. Se comunicó con el abogado José Arocena, tuvieron que explicar a higiene y se hizo la contrata de personas para dejar todo en condiciones para poder presentarse a la licitación. El concejal menciona que él escuchó y transmitió que no es responsabilidad del Municipio, lo único que se transmite es el conocimiento de la situación y que es lo que plantean ambas partes, para que se pueda resolver.

Continúa consultando sobre la funcionaria Lorena Núñez, menciona que le gustaría llegar a una solución con este tema, se nota que aún no está resuelto.

El Alcalde explica que tuvo una reunión con la funcionaria y le consultó que estaba pasando, a lo que le contestó que el tema es por los grados. A lo que el Alcalde explica que no se le ha dado grado a nadie. Fue a consultarla a ADEOM (Asociación de empleados y obreros) y le vuelven a explicar que no se han dado grados a nadie aún. También la funcionaria le plantea que se le han sacado tareas a lo que se informa a la secretaría del Municipio.

Diego Machado menciona que lo que la funcionaria alega es que administrativamente por escalafón, por ejemplo tendría que estar presente en las sesiones.

El Alcalde alcalde explica que en las reunión él escoge personal de confianza no por grados, ahora con respecto al trabajo administrativo en situaciones que la secretaría no este, le corresponde a la funcionaria si, se respeta los grados en lo administrativo.

Javier Falco indica que lo que él entendió el reclamo no era por los grados, si no laboral.

El Alcalde añade que lo que solicita la funcionaria sí son grados y que quería rotar y realizar otras tareas que realizan los demás funcionarios. A lo que se volvió a explicar que los grados no se están dando y sobre el otro asunto se hablara con la secretaría.

Javier Falco menciona que la funcionaria reclama preparación.

El Alcalde explica que si quiere ir a capacitarse, podrá ir.

Diego Machado indica que si no se soluciona a a largo plazo puede decantarse en un tema legal y personal.

El Alcalde menciona que se solucionará el problema pero que hay que sentarse nuevamente y charlarlo. Y plantea también que se organizará una reunión para que la funcionaria junto con la secretaría del Municipio puedan plantear todo.

Todos están de acuerdo con lo planteado para poder resolver el tema.

El Alcalde también añade que al consultar sobre ayudar a los nuevos compañeros en determinadas actividades, su respuesta fue que no. Tiene que haber compañerismo para el funcionamiento.

Javier Falco indica que trabajar en un ámbito así no está bueno.

El Alcalde finaliza el tema con que se hará la reunión con ambas funcionarias.

Se pasa a mostrar las órdenes de compra de la última quincena.

**Se tratan los expedientes del orden del día:**

2021-88-01-12425 – Souza Machado Natalia Jaqueline – Renuncia presentada por la concejal Natalia Souza

2021-88-01-12429 – Gonzalez Ezequiel – Solicitud de permiso para inauguración – Local gastronómico “Del Bosque”

2021-88-01-11914 – Obra nueva Padrón 758-59-56

2021-88-01-11929 – Obra nueva 1170-71-56

2021-88-01-11926 – Obra nueva Padrón 1116-7527

2021-88-01-11933 – Reforma Padrón 748-58-56

2021-88-01-11932 – Reforma Padrón 865-30-27

2021-88-01-11781 – Bodega Garzón – Permiso fiesta de la Vendimia marzo  
2022

2021-88-01-11970 – Márquez Furno Jorge Luis – Solicitud de colaboración –  
Clasificadoras Campeonato Uruguayo de pruebas de riendas

Los expedientes fueron tratados y acordados en unanimidad de los presentes.  
Siendo la hora 14:40 se da por finalizada la sesión.

  
**NAZARENO LAZO**  
ALCALDE  
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO

  
**MARGARITA RUIZ**  
FICHA 5584 -

